



学校だより かびら

【発行者】

石垣市立川平小中学校

校長：比嘉 正樹

TEL: 888-2141

小学校創立 133周年

中学校創立 74周年

まひでましたよ夏休み!

今日は1学期終業式でした。明日から皆さんが楽しみにしている夏休みです。みなさんの1学期はどうでしたか?遠足や避難訓練、米作り、平和学習に集合学習など多くの学習や行事がありました。充実した1学期でしたか?

自分の1学期はどうだったのか、1学期をふり返り、次は何を頑張るのか考えてみてくださいなね。

さて、皆さんは夏休みは何をしますか?校長先生はたくさん計画を立てていますがその中の2つだけ教えますね。

1つは、読みたい本がたくさんあるので、読書を読みましょ。

そして2つ目は、去年の夏休みにもいましましたが、今年もスキューバーダイビングをしようと思っっています。石垣島の海は最高ですよ。その他にも、やりたいことをいっぱい計画しています。

夏休みのいいところは、普段は出来ない事を時間がつぶりとあることです。せっかくの夏休み、普段は出来なかった事をぜひやってみましょ。

「いっぱい勉強をする」「いっぱい読書をする」「いっぱい遊ぶ」など、何でもできます。夏休みの計画を立てましょ。

そして次の4つは、夏休みの過ごし方について、皆さんと校長先生との約束です。

①「早寝・早起きを心がけ、生活リズムをくずさないこと」

②「交通ルールやその他、全てのルールを守り、危険な遊びや危険なことは絶対にやらないこと」

③「熱中症や不審者に注意すること」

④「遊びやゲームだけでなく、しっかり家庭学習をやること」

以上の4つを守ってくださいね。健康面・安全面に気をつけ、しっかりと計画を立てて、楽しく充実した夏休みにして下さい。

充実した良き夏休みを!

那覇市立城岳小学会との交流学習

7/6(木)那覇市立城岳(じょうがく)小学校の児童95名が川平泊3日目のスケジュールで石垣島へ来島です。まずは「Jrバンド」で歓迎しました。1年生はJrバンドのデビュー戦でしたが、川平小と城岳小それぞれの紹介と各校への質問タイムで盛り上がりました。久々の大人数との交流会で、とても楽しい時間でした。城岳小学校のみなさん、また来てくださいなね。



今年も米「かびら米」い

今年も大瀆永太郎さんご指導のもと、稲作体験を実施。子どもたちが田植えから稲の管理、稲刈りして脱穀、そして袋詰めをしておいし～いもち米「かびら米」の完成です。購入いただいた地域の皆様ありがとうございました。



☆1学期いろいろ手やレンジャーしました☆



【平和集会：平和と生命の尊さを考える】



【音読集会】



【学校探険(小1) 校長室や職員室も探険だー】

【PTA運営委員会】



【集合学習(中学校) フットサル】

【スーパー見学(小3)】



【集合学習(小学校) レク&スーパードッチ】

【県中学校夏季陸上大会】



【もちろん勉強もがんばりましたー】



【夏季水泳大会】